

NOTA INFORMATIVA

La iniciativa se celebra simultáneamente en España, Reino Unido, Estados Unidos, México y Brasil

Iberdrola reúne a más de 1.800 voluntarios en el Día Internacional del Voluntariado

- En España, en colaboración con 30 organizaciones locales, desarrollará iniciativas en 23 ciudades de 12 comunidades autónomas
- Las actuaciones están dirigidas al cuidado del medio ambiente y la lucha contra el cambio climático, así como al fomento de la inclusión y la diversidad
- Iberdrola, recientemente premiada por IMPACT2030 en la sede de Naciones Unidas en Nueva York por su programa de Voluntariado Corporativo, alinea esta cita solidaria con la contribución a los Objetivos de Desarrollo Sostenible

Madrid. [Iberdrola](#) reunirá a más de 1.800 voluntarios en su Día Internacional del Voluntariado en las diferentes iniciativas que realizará en los principales países donde la compañía desarrolla su actividad: España, Reino Unido, Estados Unidos, México y Brasil.

Bajo la consigna *¡Juntos construimos el mundo que queremos!*, este año la compañía ha querido dedicar esta cita solidaria a la [lucha contra el cambio climático](#) y ha dirigido sus actividades de voluntariado al cuidado del medio ambiente, así como a la inclusión de colectivos vulnerables y la sensibilización con la diversidad.

El Día Internacional del Voluntariado de Iberdrola es una oportunidad para que los empleados del Grupo canalicen su espíritu solidario mediante la participación en proyectos sociales alineados con los valores de la compañía, además de contribuir a la consecución de los [Objetivos de Desarrollo Sostenible \(ODS\)](#) de Naciones Unidas.

En España, se desarrollarán iniciativas de forma simultánea, con 30 organizaciones, en 23 ciudades o municipios de 12 comunidades autónomas: Madrid, País Vasco, Castilla-La Mancha, Cataluña,



NOTA INFORMATIVA

Comunidad Valenciana, Galicia, Castilla y León, Murcia, Navarra, la Rioja, Andalucía y Extremadura.

Los empleados podrán colaborar en diferentes actividades de rehabilitación de espacios naturales, sensibilización hacia la diversidad, concienciación en la lucha contra el cambio climático y actividades medioambientales.

Así, trabajarán en actividades medioambientales, entre las que destacan:

- la restauración del parque Butarque (Madrid);
- la construcción de jardines verticales en Bilbao;
- la limpieza de especies invasoras en el Monte Ulía (San Sebastián);
- la limpieza y reforestación de las Dunas de Gavá (Barcelona);
- la repoblación de áreas afectadas por incendios en Parada do Sil (Orense)
- o el mantenimiento y adecuación del Parque Natural de la Albufera, en Valencia.

Por otro lado, se promoverán actividades para el fomento de la autonomía y la conciencia ambiental de colectivos con discapacidad intelectual en Valencia, Valladolid y Galicia. En Toledo, se crearán jardines de microclima con personas de la tercera edad; en Soria, se ayudará a acondicionar un Bosque Infantil y, en Zamora, se llevarán a cabo sendas jornadas de actividad deportiva y de acción medioambiental con personas en riesgo de exclusión social.

Una acción conjunta en cinco países

Iberdrola promueve esta iniciativa de forma simultánea en los cinco principales países donde opera: España, Reino Unido, Estados Unidos, México y Brasil

Los empleados de [AVANGRID](#), filial estadounidense del grupo, podrán elegir entre diferentes actividades en los estados de Connecticut, Nueva York y Maine. En Connecticut, por ejemplo, se ayudará en la limpieza de maleza y basura en caminos del East Rock Park, uno de los espacios naturales más representativos del Estado, así como en la limpieza de la ribera del río y en el acondicionamiento de caminos de difícil acceso en el santuario de Fairfield. En Nueva York, trabajarán para reparar tramos



NOTA INFORMATIVA

de los caminos de senderismo de Penfield y en la suelta de esturiones en Rochester.

En Reino Unido, los profesionales de la [filial ScottishPower](#) se implicarán, entre otras, en actividades de limpieza de riberas para regenerar el espacio verde junto al río Carron o la creación de un jardín sensorial en un centro para jóvenes con serias dificultades de aprendizaje. En Sussex, se ayudará en la poda con métodos tradicionales sostenibles que permiten el uso de la madera sin perjudicar el crecimiento de los bosques.

Los empleados de [Iberdrola México](#), por su parte, realizarán diversas actividades como la recolección de residuos sólidos de la orilla del río Moctezuma (Tamazunchale, San Luis Potosí), liberando su cauce e incentivando la restauración y cuidado del mismo; la rehabilitación y reforestación con 230 especies frutales y forestales en La Blanca (Oaxaca) o la limpieza de veredas y poda para evitar plagas en el Cañón de San Lorenzo en Saltillo.

En Brasil, los profesionales de la [filial Neoenergía](#) participarán en Río de Janeiro en la plantación de árboles, plantas y hortalizas en una plaza del barrio de Campo Grande, que debido a la densidad de población y el crecimiento de la misma se está quedando sin zonas verdes. En Ilha de Deus, Recife, revitalizarán los canchales al margen del manglar que tienen un uso recreativo para la comunidad. En Natal, se recuperará una zona de protección ambiental plantando Mata Atlántica en un área degradada del Parque da Cidade.

Más de 8.000 oportunidades de voluntariado

La compañía pone anualmente a disposición de sus empleados más de 8.000 oportunidades de voluntariado, a través de su portal de voluntariado multipaís creado específicamente para movilizar el talento, el tiempo y la energía de sus profesionales.

Mediante dicha herramienta global, trilingüe -español, inglés y portugués-, se ha consolidado una comunidad internacional de voluntariado abierta a todos los empleados del grupo Iberdrola, que contribuye a la mejora de nuestro entorno y a la calidad de vida de las personas más vulnerables.



NOTA INFORMATIVA

El Día Internacional del Voluntariado permite a Iberdrola dar a conocer el [programa de Voluntariado Corporativo](#) lanzado en 2006, en el marco de su compromiso con la promoción de iniciativas que favorezcan la involucración de sus equipos en las realidades de los más desfavorecidos de la sociedad, un propósito alineado con los ODS.

En línea con la actividad de la compañía, este programa centra su esfuerzo en el cumplimiento de los objetivos número 7 (energía asequible y no contaminante); número 13 (acción por el clima); número 3 (salud y bienestar); número 4 (educación de calidad) y número 10 (reducción de las desigualdades).

El programa de Voluntariado Corporativo de Iberdrola ha logrado distintos reconocimientos. Recientemente, ha obtenido el *Innovation Award* (Premio a la Innovación) 2018, en la categoría Sector Privado. Activación, otorgada por la red IMPACT2030 -una iniciativa del sector privado y la ONU-, en reconocimiento a su programa de voluntariado corporativo.

En 2016, la compañía recibió una Mención Especial por parte del Rey de España con motivo de la celebración de la primera década de su programa internacional de voluntariado. Y en 2015 se le otorgó el reconocimiento a la Empresa Solidaria del año por parte de Cooperación Internacional.

Sobre Iberdrola

Iberdrola es un líder energético global, el primer productor eólico y una de las mayores compañías eléctricas por capitalización bursátil del mundo. El grupo está presente en numerosos países y suministra energía a cerca de 100 millones de personas, principalmente en España, Reino Unido (ScottishPower), Estados Unidos (AVANGRID), Brasil (Neoenergia) y México. Con una plantilla de 34.000 personas y unos activos superiores a 110.000 millones de euros, obtuvo una facturación de 31.263 millones de euros y un beneficio neto de 2.804 millones de euros en 2017.

Iberdrola lidera la transición energética hacia un modelo sostenible a través de sus inversiones en energías renovables, redes inteligentes, almacenamiento de energía a gran escala y transformación digital para ofrecer los más avanzados productos y servicios a sus clientes. Gracias a su apuesta por las energías limpias, Iberdrola es una de las compañías con menores emisiones y un referente internacional por su contribución a la lucha contra el cambio climático y a la sostenibilidad del planeta. Iberdrola forma parte de numerosos índices de sostenibilidad internacionales, entre ellos, Dow Jones Sustainability Index y FTSE 4Good, y es considerada una de las eléctricas más sostenibles del mundo.

